



Rinde informe final como presidente del Senado

Noroña llama a la unidad entre Morena y aliados

› **CON MÚSICA BARROCA**, mariachis y tamales, el morenista insta a sus compañeros a vivir en la "justa medianía"; destaca la "hazaña" que fue sacar adelante la reforma en materia judicial

› Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

En un formato inusual amenizado con música barroca, mariachis, tamales y atoles, Gerardo Fernández Noroña rindió su informe de actividades como presidente de la mesa directiva del Senado, donde hizo un llamado a la unidad del movimiento de la 4T, ya que la soberbia y el sectarismo son malos consejeros.

"Yo seguiré recorriendo el país promoviendo la unidad de Morena, la unidad del PT, la unidad del Verde, la unidad de Morena, PT y del Verde, la unidad del pueblo y la unidad de nuestro movimiento. La unidad es fundamental. La soberbia, el sectarismo, la displicencia son malos consejeros", afirmó.

A manera de atajar las posibles críticas por este evento, el morenista recordó a sus compañeros vivir en la "justa medianía" que pregonaba Benito Juárez con base en el ingreso determinado por la ley. Agregó que las políticas públicas deben ser austeras y que no se vuelvan a cometer los excesos del pasado.

el dato

EL MIÉRCOLES, el vicecoordinador de Morena en el Senado, Ignacio Mier, dijo que su bancada ya resolvió que una senadora presidirá la Cámara alta a partir del 1 de septiembre.

"Nosotros debemos vivir con base en nuestro ingreso; la fatuidad no es bien recibida, los lujos y los excesos no son bien recibidos, pero también las cosas son relativas. Para mucha gente, comer tres veces al día es un lujo; para mí, que vengo de una familia de pobres, de trabajadores, trabaja-

doras, era un lujo comer una gordita y un tlacoyo el domingo, o una torta de queso de puerco y de jamón", señaló.

En su mensaje en el patio central de Xicoténcatl ante invitados como el subsecretario de Gobernación, César Yáñez, representante presidencial, mencionó que "el 31 de agosto a las 12 de la noche se me hace calabaza la presidencia de la Cámara de Senadores, pero lo vivido lo llevo en el corazón".

Acompañado por el presidente de la Junta de Coordinación Política, Adán Augusto López, a quien llamó "mi hermanito"; Sergio Gutiérrez, su par en San Lázaro, Fernández se ufano de la construcción contra viento y marea de la mayoría calificada para la reforma judicial.

"Hicimos una hazaña, algo que parecía imposible; lo digo y lo reitero, somos el primer pueblo del mundo que elige por voto universal, secreto y directo a todas las personas juzgadoras y el primero de septiembre va a tomar protesta el nuevo Poder Judicial, lo que parecía imposible.

"Fue durísimo, se rieron de nosotros y cuando logramos la mayoría calificada, tomaron con violencia a la Cámara de Senadores, tuvimos que venimos aquí al hermoso pleno del antiguo Senado y tomaron la tribuna y no se quedaron ahí, siguieron denostando, tergiversando, intrigando (...) y se atrevieron a querer cambiar la Constitución en diciembre del año pasado", subrayó.